

LOS MAYORES DE VILLANUEVA DE LA CAÑADA ESTÁN EN FORMA

Vva. de la Cañada, 9 de junio.- Más de 80 mayores del municipio, alumnos de las clases de Mantenimiento Físico organizadas por las Concejalías de Mayores y Deportes, han realizado este mediodía una exhibición para celebrar el fin de curso. Tras la actuación en el Polideportivo Municipal Santiago Apóstol- los participantes han recibido de manos del alcalde, Luis Partida, un diploma por su participación.

El regidor acompañado por los Concejales de Mayores y Deportes, M^a del Tránsito Luis Hernández y Juan Miguel Gómez, respectivamente- felicitó a los participantes: “Me siento muy orgulloso de nuestros mayores y de su asociación porque participan en todas las actividades programadas por el consistorio con una ilusión y una dedicación admirables. Y con coreografías como ésta de hoy, nos demuestran que desde luego están en forma y son capaces de hacer muchísimas cosas todavía”.

La gimnasia de mantenimiento es la actividad municipal más demandada por este colectivo, seguida de artesanales, teatro y pintura. Los mayores pueden acceder a todas estas actividades pagando una matrícula de 24 euros al año, salvo para pintura. En ese caso, junto al importe de la matrícula, deben abonar 4 euros al mes.